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LA MANCHA - Alcázar de San Juan

Bódalo acusa a M ontealegre de no 
respetar los procedimientos del PSOE
El alcalde de Alcázar de San Juan, José Fer- cedimientos que el propio partido ha estableci- 
nando Sánchez Bódalo, ha señalado que el ex do para elegir a los candidatos electorales al 
secretario local del PSOE, Ángel Montealegre, crear un nuevo partido político, denominado 
“no ha sabido o no ha querido respetar- los pro- 'Ciudadanos por Alcázar-' .

Sánchez Bódalo se refería así a la 
inscripción en el Ministerio del 
Interior de la formación política 
‘Ciudadanos por Alcázar’ por par
te de Montealegre, Manuel Ramí
rez de Arellano y Miguel Ángel 
Abengózar, miembros también de 
la Ejecutiva local del PSOE hasta 
hace poco.

El alcalde ha afirmado que su 
actuación es una decisión perso
nal “de tres personas que han te
nido la oportunidad de dirigir el 
PSOE hasta hace un mes y que no 
han sabido o no han querido res
petar los procedimientos que el 
propio partido ha establecido para 
elegir a los candidatos electora
les”.

Sánchez Bódalo ha dicho que, 
dos días antes de dimitir Montea- 
legre, la Comisión Ejecutiva que 
éste presidía adoptó la decisión 
de convocar o solic itar perm iso, 
aunque ya  fuera  de p lazo , para 
celebrar unas elecciones primarias 
en elPSOE álcazareño.

Esto sucedió después de que 
Montealegre no lograra que la Eje
cutiva le nombrase directamente 
candidato a la Alcaldía para las 
próximas elecciones.

Sánchez Bódalo ha explicado 
que “la falta de apoyo que Mon
tealegre vio en su propia ejecuti
va” pudo ser el desencadenante
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El vicepresidente segundo del Gobierno regional, Emiliano Garcfa- 
Page, durante su comparecencia en la que ha efectuado balance sobre 
la actividad del Gobierno regional en 2006.

de su dimisión y afirmó que “el 
com portam iento histórico de 
M ontea legre  está  llen o  de este  
tipo de episodios”.

El alcalde no cree que la deci
sión de Montealegre afecte mu
cho al PSOE de Alcázar de San 
Juan, pues “en estas circunstan
cias los militantes responden con 
más cohesión y fortaleza y reac
cionan cerrando filas como una 
piña, en contra de lo que suele 
ocurrir en otros partidos”.

Respecto a los cargos institu

cionales que conserva Monteale
gre, que es concejal en el Ayunta
miento de Alcázar de San Juan, 
diputado provincial y gerente del 
Servicio contra Incendios de Ciu
dad Real, el alcalde señaló que 
son incompatibles con su militan- 
cia en otro partido político.

En este sentido, indicó que, si 
bien es cierto que podría mante
nerlos hasta las próximas eleccio
nes, “se pierde la confianza de los 
compañeros que le han nombra
do para los mismos”.

Campo de Criptana

Lucas-Torres destaca el “esfuerzo” del 
Ayuntamiento en materia medioambiental
El concejal de Promoción Econó
mica y Medio Ambiente del Ayun
tamiento de Campo de Criptana, 
Antonio Lucas-Torres, ha asegu
rado que el medio ambiente, la 
sostenibilidad, es una de las gran
des prioridades por las que viene 
trabajando el equipo de Gobierno, 
que se traducen en la realización 
de numerosas acciones e iniciati
vas en los tres últimos años y que 
se intensificarán desde este año 
con la aplicación de la Agenda 
Local XXI, según indicaba recien
temente en rueda de prensa.

“Frente a quienes pretenden 
deformar y desinformar”, Antonio 
Lucas-Torres enumeró las diver
sas iniciativas puestas en marcha 
por el Ayuntamiento en el año 
2006, que calificó como “muy po
sitivo” en materia medioambien
tal.

Entre ellas, destacó la pro

puesta de la Hermandad de la Vir
gen de Criptana, para iluminar el 
camino hasta la Ermita, y al que se 
ha sumado y apoya el Ayunta
miento, cuyas obras se están eje
cutando en las últimas semanas.

Asimismo, destacó las mejo
ras realizadas en San Isidro, en los 
jardines de Santa María de la Ca
beza; en la recuperación de rinco
nes emblemáticos como los pozos 
de la Guindalera y del Villalgordo; 
en la recuperación del manantial 
de la Poza, conservando su espí
ritu original; o en la recuperación 
del Pozo de las Nieves, ya que tras 
las tareas de limpieza se procede
rá a la construcción de un Centro 
de Interpretación, para recibir a 
escolares y turistas.

igualmente, el Ayuntamiento 
está acometiendo el acondiciona
miento del Pozo Hondo, ha crea
do nuevas zonas verdes y jardi

nes en la Travesía del Convento y 
en la Verbena Municipal, y conti
nuas mejoras en la zona joven.

En este año 2007, proseguirán 
numerosas actuaciones desde la 
Concejalía de Medio Ambiente, 
tales como la mejora de la Verbena 
Municipal, la mejora de todos los 
parques infantiles -tras haberse 
incorporado juegos infantiles ho
mologados en los últimos años-, 
la ampliación de los jardines de 
Santa María de la Cabeza, la mejo
ra en la entrada de la Nacional 420, 
la intensificación en tareas de lim
pieza en todos los barrios o la eli
minación de graffitis en determi
nadas fachadas.

Todas estas acciones culmina
rán con la puesta en marcha de un 
punto limpio, “que el actual sí quie
re que se implante” y con la apli
cación de la Agenda Local XXI, 
explicó Antonio Lucas-Torres.

Iniciadas las obras de 
urbanización de la CM -400
La CM-400, en el tramo entre el 
antiguo puesto de la Cruz Roja 
y el Cementerio, ha comenzado 
ya su proceso de transforma
ción en la Avenida Pablo Igle
sias con el inicio de las obras de 
urbanización de esta vía, que se 
hará de forma simultánea y en 
coordinación con la actuación 
medioambiental de recuperación 
del Arroyo de la Sema, que lle
va aparejada la construcción de 
un colector de aguas pluviales 
que se instalará debajo de la 
nueva avenida.

La urbanización de la Aveni
da Pablo Iglesias supone la ac
tuación en casi dos kilómetros 
de calle para la transformación 
de un tramo de carretera en vía 
urbana.

Incorpora tres nuevas roton
das y se desarrollarán entre 400 
y 500 nuevas plazas de aparca
miento en línea, se crean 43.000 
metros cuadrados de espacio 
para uso ciudadano y peatonal 
y se crean 15.000 metros cuadra
dos de calzada, así como un ca
rril bici que se conectará con el 
construido en el Parque Alces.

El coste total está estimado

en 2.715.000 euros, de los que 
una parte está financiada por la 
Consejería de Obras Públicas.

El desarrollo del Parque Li
neal sobre el Arroyo de la Sema 
y el colector de la Sema que irá 
por la Avenida Pablo Iglesias 
supondrá la recuperación de
50.000 metros cuadrados para el 
uso y disfrute ciudadano.

Recupera un paraje natural 
degradado y crea un paisaje de 
rivera y arroyo que siempre ten
drá agua, o bien de lluvia, o bien 
depurada. Contará con una zona 
de descanso, paseos, vegeta
ción de ribera como sauces y 
chopos y zonas de información 
e interpretación, además de fil
tros verdes para la limpieza del 
agua que correrá por un arroyo 
natural.

La inversión a realizar, en la 
que se contempla la participa
ción de la Confederación Hidro
gráfica del Guadiana (CHG) está 
cifrada en 3.470.000 euros y el 
plazo de ejecución de ambas 
obras se estima en dieciocho 
meses. La previsión es que esté 
finalizado para el verano del año 
2008.

Campo de Criptana

Admitido un recurso del PSOE  
contra un convenio urbanístico

Juan José Fuentes, portavoz socialista en el Ayuntamiento de 
Campo de Criptana.

El portavoz socialista en el 
Ayuntamiento de Campo de 
Criptana, Juan José Fuentes, ha 
dado a conocer que el Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla- 
La Mancha (TSJC-M) ha admi
tido a trámite el recurso presen
tando por el Grupo Socialista 
contra un convenio urbanístico 
firmado por el Ayuntamiento.

Por medio del mismo, el 
Ayuntamiento autorizaría a dos 
empresas a construir un aparca
miento municipal de 48 plazas, y 
a cambio el Consistorio proce
dería a modificar las normas ur
banísticas para que éstas pudie
ran construir en un solar céntri
co propiedad de las empresas,

viviendas interiores. Igualmen
te, en el convenio se establece 
la cesión, por parte del Ayunta
miento, de un solar de 2.000 me
tros cuadrados, situado en una 
zona urbana de la localidad, “que 
está valorado en más dinero del 
que cuesta el aparcamiento que 
se va a construir”.

Fuentes confía en que “la 
justicia nos de la razón”, ya que, 
con actuaciones de este tipo, 
“el urbanismo municipal empie
za a estr bajo sospecha”.

El acuerdo se aprobó en el 
pleno del pasado mes de sep
tiembre, y en estos momentos 
se encuentra en periodo de ex
posición pública. /
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